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～ 体育祭 新たな歴史を刻め ～
校長 風間 茂

先日の朝礼で生徒の皆さんに、これまでの体育大会を今年度から体育祭として開催する経緯をお伝え

しました。名称が『大会』から『祭』に変わります。『大会』には競技会という意味があります。一方、

『祭』には皆で祝うという意味があります。更に、祝うことの中には感謝するという想いが込められてい
ます。
６月８日（土）の体育祭を前に、一中の皆と一緒にできること、これまで元気に大きく成長できたこと、

新しく綺麗な一中の施設でできること、家族が応援に来てくれること、美味しいお弁当を持たせてもらえ
ること、仲間がクラスのために一生懸命に取り組んでいる姿、自分のことを応援してくれる仲間、失敗し

ても励ましてくれる声、クラスカラーを身にまとった先生、中心になって進めてくれる体育祭実行委員、
準備や進行や片付けをしてくれる様々な係の人たち、準備から当日まで大きな声や音が響く近隣の方々、
汚れた体操着を毎日洗ってくれる家の人、、、他にもまだまだ沢山の思いを広げることができるのではな
いでしょうか。

自分、友達、教職員、家族、地域の方、校舎、施設、道具、、、自分とその自分を取り巻くすべてのも
のやことに感謝して、自分にもすべての人にも、思い出に残る体育祭を創り上げましょう。町田第一中学
校に、新たな歴史を刻んでまいりましょう。

★修学旅行に行ってきました ＜３学年＞ ５月１４日（火）～１６日（木）

５月１４日、私は修学旅行に行くために電車に乗った。「今から京都に行く」という実感はあまりなか

ったが、ドキドキわくわくした気持ちは胸の中にあった。
あっという間に京都駅につき、班行動がはじまった。大通りから少しはずれた道をのぞくと、「ザ・京

都」っていう感じの町並みで、「本当に京都に来たんだ！」と思った。班のみんなで食べるお昼ごはんは
おいしかった。

２日目、３日目と楽しい時間はあっという間にすぎ、はじまりの場所の京都駅で解散式がはじまった。
実行委員からの言葉で「みんな３日間ありがとー！」と叫んだ瞬間、今までの実行委員会や、班のみんな
で頑張って準備してきたことが成功したこと、赤学年のみんなで修学旅行に来れたこと、まだ帰りたくな
い！という色々な気持ちがあふれて、涙が出てきたのと同時に、「私は修学旅行を最高に楽しめたんだな。」
と思った。

私はこの３日間で普段は経験することのできない多くの学びがあった。その大切な時間を一緒に過ごし
た実行委員のみんな、友達、先生方、修学旅行に行かせてくれた家族には感謝してもしきれない。修学旅
行での思い出はここに書ききれないくらいたくさんあって、この思い出は大人になっても絶対に忘れな
い！この学年で一生に一回の修学旅行に行けて、本っっっっっ当によかった！

（修学旅行実行委員会 実行委員長 ３年１組 Ｍ．Ｋ．）



★転入・新任職員より 「どうぞよろしくお願いいたします！」

★前期生徒総会
５月８日（水）の１校時に、前期の生徒総会を体育館で行い、生徒会本部を

はじめとする委員会の委員長が、前期の活動方針案や活動内容を発表しました。
また、その案に対する質疑応答も行いました。すべての案が承認されたことで、

委員会活動が本格的にスタートしました。
司会は生徒会役員が務め、総会の議長は３年生のＹ．

Ｎ．さん、副議長は3年生のＥ．Ｓ．さんと2年生の

Ｍ．Ｋ．さん、書記は２年生のＤ．Ｈ．さんに務めてもらいました。
各委員会の皆さんは、より良い一中を目指して責任をもって自分たちの仕事

に取り組み、生徒の皆さんも生徒会の一員ということを自覚して日々を過ごし
ていきましょう。

Ｓ﨑先生（技術 １年１組担任）
今年度、１年１組の担任と全学年の技術科を担当いたしますＳ﨑です。

部活動はバレーボール部を担当いたします。スポーツ観戦が好きです。
これから、よろしくお願いいたします。

Ｋ谷先生（美術 １年２組担任）
伊豆諸島の「利島(としま)」という小さな島から赴任してきました。

美術科のＫ谷です。生徒の数が７０倍近く増えましたが、楽しく美術を
好きになってもらえる授業づくりに努めていきます。よろしくお願いい
たします。

Ｓ田先生（英語 ２年１，２組副担任）
2年の副担任と英語を担当します。活気のある一中生の皆さんと学校

生活を送れることをうれしく思っています。授業をはじめ、何事にも一
緒に頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

Ｔ極先生（技術 わかばA・１年）
わかばA組の1年生を担任します。専門は技術科です。ものづくりや

植物を育てることなどを生徒と一緒にやっていきたいと考えています。
よろしくお願いいたします。

Ｎ里先生（数学 １年５組副担任）
１年５組の副担任と１年生の数学、そして水泳部を担当させていただ

くことになりました。楽しい学校生活を送っていくためにも、勉強はも
ちろん、部活や悩み事などあれば様々な面で全力で皆さんをサポートし
ます！

Ｈ田先生（数学 ２年３組副担任）
２年３組の副担任と２，３年生の数学と卓球部を担当させていただく

ことになりました。4月から教員になったばかりで分からないことばか
りですが、精一杯頑張ります。よろしくお願いいたします。

Ｒ先生（英語 ３年１組副担任）
初めまして。3年１組の副担任のＲです。担当教科は英語です。

英語が苦手な生徒も少なくないと思いますが、楽しく英語を学べるよう
な授業ができるよう努めます。よろしくお願いいたします。

Ｓ井先生（用務）
今年度から町田一中の学校用務として勤務することになりました。

安心、安全、綺麗な学校に務めます。

Ｍ坂先生（用務）
町田市立図師小学校から異動してきました。中学校の勤務は初めてで

すが、新たな気持ちで学校での環境整備に努めて行きます。どうぞ宜し
くお願いします。

Ｈ先生（図書指導員）
週１～２回図書室にいますが、雰囲気が良く、驚くほど多くの生徒が

利用していて、感心しています。いろいろな本があるので、その中から
お探しのものを見つけるお手伝いができればと思います。よろしくお願
いします。

Ｔ中先生（図書指導員）
今年度、図書指導員を勤めさせていただきます。皆さんが楽しく本を

読めるようにお手伝いしたいです。本好きな人も、そうでない人も、昼
休み時間があるときに図書館に来てくださいね、宜しくお願い致します。

Ｏ竿先生郎（cocoro）
町田三中から毎週木曜日来ることになりました。町田一中の生徒の皆

さんが楽しい学校生活を送れるように、微力ながらお手伝いさせていた
だきます。よろしくお願いします。

Ａ井先生（サポートルーム）
今年度、サポートルームを担当するＡ井です。週に２日間（月・水）

二中より巡回指導に来ています。学習や生活で困っていることがあれば、
気軽に相談してください。他愛のない話でも、２階サポートルームまで！

Ｋ林先生（英語 ３年２組副担任）
これまで家庭教師・塾講師・私立男子校（中高一貫校）といろいろな

場所で教育に携わってきました。その経験を町田第一中学校でも発揮で
きるように精進してまいります。よろしくお願いいたします。

Ｔ村先生（音楽 ３年７組副担任）
今年度より町田第一中学校の音楽を担当することになりました。音楽

は人生に彩りを与えてくれるものです。皆さんにとって学びのある授業
になるよう頑張りますので、一緒に楽しい音楽の時間を過ごしましょう！

Ｓ藤先生（保体 講師 ３年生担当）
はじめまして。Ｓ藤と申します。皆さんのお父さん、お母さん世代で

顔なじみの体操のひろみちおにいさんと同姓同名です。３年男子の体育
を週二時間担当します。体育・スポーツの楽しさをより深く学んで欲し
いと思います。よろしくお願いします。

Ｆ村先生（数学 講師 １年生・わかば学級担当）
とても久しぶりに、町田一中に戻ってきました。校舎が新しく、ピカ

ピカなのに驚きました。１年生の新鮮なパワー、わかば学級の皆さんの
元気をもらって、私も頑張っていきたいと思います。

Ａ堀先生（音楽 ２年３組副担任）
３年ぶりに戻ってきました。１か月遅れでチーム一中へ加わりました

が、温かく迎え入れてくださって感謝の気持ちでいっぱいです。みなさ
んの学校生活が豊かになるよう頑張ります。よろしくお願いいたします。

Ｔ脇先生（特別支援教育支援員）
今年度より、わかば学級の支援員として勤務することになりました。

わかば学級での学校生活が安全で良いものになるように微力ながら努め
てまいります。どうぞ宜しくお願いします。

Ｎ林先生（英語 １年４組担任）
今年度異動してまいりました、Ｎ林です。町田一中での個人的なテー

マは「感動」です。何かに一生懸命になっている姿に人は心を動かされ
ます。生徒と一緒に感動の瞬間に向けて全力を尽くします。

Ｋ保田先生（英語 １年３組副担任）
皆さんこんにちは。この度1学年の英語を担当させていただくことに

なりましたＫ保田です。一緒に楽しく勉強することができるよう頑張り
ます。学年関係なく皆さんと話せると嬉しいです。よろしくお願いしま
す。

Ｔ谷先生（養護 ３年所属）
今年度から養護教諭として働くＴ谷です。普段は保健室にいることが

多いかと思います。生徒の皆さんが、元気に楽しく学校生活を送れるよ
う、サポートしていきます。よろしくお願いします。

Ｔ中先生（施設管理員）
５月から町田一中の施設管理に従事しますＴ中と申します。一中の皆

さんの中学生活が有意義で且つ、楽しい思い出作りの場となるよう施設
管理の面から少しでも役に立てるよう仕事をしたいと思います。


